

Das Tagebuch von mArtin...



20. Oktober 2022 18:00 Uhr

Für den heutigen Tag ist eine neue, kurze Strecke geplant, die Millennium-Strecke. Sie führt mich auf einer mir unbekanntem Strecke nach Mauerbach zur Kartause, von dort über Scheiblingstein zur Sophienalm, und damit die Tour nicht ganz so kurz ist, über die Wilhelminenberg-Strecke nach Hause. Es sind zwar nur knappe 42 Kilometer aber die haben es in sich. Insgesamt 1000 Höhenmeter lassen mich komplett durchgeschwitzt zu Hause ankommen. Eine schöne Tour!

Hier die exakte Tour und hier abermals ein paar herbstliche Fotos...

(C) mArtin 2024